

AGROALIMENTAIRE : Isigny-Sainte-Mère, inaugure officiellement son usine de poudre de lait infantile

Mise en service depuis le mois de février dernier, la nouvelle usine de poudre de lait infantile de la coopérative [ISIGNY SAINTE MERE](#) / T : 02.31.51.33.33 (siège à Isigny-sur-Mer) a été officiellement inaugurée vendredi 12 juin. Rappelons que sa construction avait mobilisé quelque 62 M€ d'investissements dont les deux tiers ont été pris en charge par la coopérative, pour un outil capable de produire 30.000 t de poudre de lait infantile par an, dont un tiers sera distribuée en Chine par l'entreprise chinoise Biostime, qui a financé le tiers restant du projet. www.isigny-ste-mere.com